

Ein erfahrenes Spezialisten-Team an zwei Standorten



gemeinschaftspraxis für zahnheilkunde
überörtliche berufsausübungsgemeinschaft
andreas h. raßloff & partner

Hohe Patientenzufriedenheit, gezielte Vorsorge, umfassende Beratung und langjährige Erfahrung – dafür stehen die Oldenburger Zahnärzte. Seit über 20 Jahren dürfen sich Patienten auf eine sehr gute Beratungsqualität, modernste medizinische Verfahren sowie auf profundes Spezialistenwissen und -können verlassen.

Das Stammhaus, eine geschmackvoll sanierte, denkmalgeschützte Immobilie, befindet sich in der Dragonerstraße 1/Ecke Schulstraße in Osterburg. 2009 erfolgte die Gründung einer überörtlichen Berufsausübungsgemeinschaft mit einem zweiten Standort in Oldenburg Bürgerfelde, An der Südbäke 1, unter der Leitung von Jens K. Fuhrberg. Ein innovativer Schritt, der Patienten begeistert, denn sie können fachübergreifend sämtliche

Leistungen aller Spezialisten an beiden Standorten wahrnehmen. Einzeln oder in Kombination - also exakt so, wie es für einen individuellen Behandlungsplan am sinnvollsten ist.

Derzeit arbeitet ein Team aus sieben spezialisierten Zahnärztinnen und -ärzten in beiden Praxen stadtteilübergreifend zusammen. Geboten wird das gesamte Spektrum modernster diagnostischer Verfahren und Zahnmedizin auf höchstem Niveau. Darüber hinaus kooperieren die Oldenburger Zahnärzte eng mit Ärzten und Therapeuten anderer Fachrichtungen, z.B. auch mit HNO-Ärzten, Physiotherapeuten und Heilpraktikern.

Freundliches Personal, gewissenhafte Auskünfte und kurze Wartezeiten in einem schönen Ambiente sind in beiden Praxen selbstverständlich, ebenso wie eine lückenlose Aufklärung, zertifizierte Behandlungsabläufe und modernste diagnos-

tische Verfahren. Die Oldenburger Zahnärzte sind stets darum bemüht, so viel gesunde Zahnschmelze wie möglich zu erhalten. Prophylaxe hat einen hohen Stellenwert, und es gibt ein patientengerechtes Recall-System. Für Zahnersatz werden ausschließlich bewährte Materialien von höchster Qualität verwendet. Eine enge Zusammenarbeit mit einem Zahntechnikermessterlabor ist von der Planung bis zur Realisierung des endgültigen Zahnersatzes selbstverständlich. Die Resultate sehen sehr natürlich aus!

Auch für Angstpatienten und Kinder sind die Oldenburger Zahnärzte eine gute Adresse. Die Praxis bietet 20 Jahre Erfahrung in der Kinderzahnheilkunde, alternative Betäubungsverfahren von der Lokalanästhesie über Lachgasbehandlungen bis zur Vollnarkose und stimmt die Behandlungstermine individuell mit den Patienten ab.